
１７時３０分登録開始 １８時開会 ２０時３０分終了 

ホテルエミシア東京立川（旧立川グランドホテル） 

４階カルロ 

２２日（火）蕎麦例会 

１１時４５分１部開会 １２時５０分１部閉会 

１３時２部開会  １４時２部閉会 

義蕎 

【１２月主な行事日程】 

８日（火）第４回炉辺会合 グリルキッチン笑人 

１０日（木）２０２１－２２年度 第１回多摩中グループ協議会 

鳥居エレクト・萩原副幹事 フォレスト・イン昭和館 

＊１２月はロータリーレート⇒＄１＝１０５円 

＊ガバナー公式訪問１３クラブ合同例会は１１名にて参加して

まいりました。 

＊ＲＹＬＡですが、コロナウイルス蔓延に伴い感染者数が急増

したため、中止となりました。参加予定だった岡田天太君は

残念がっておりました。来年度のＲＹＬＡに無条件で参加資

格はあるそうなので、検討すると前向きに話しておりました。 

＊来年度の商工会消防協働団体等の新年会が中止となりました。 

＊台北の国際大会開催については１月末の国際ＲＣ理事会

にて決定致します。 

＊本日理事会が開催され、新会員３名の入会が承認されました。 

＊１月１２日の新年合同例会は中止となり、通常例会を開催

致します。 

会 場 ： 多摩信用金庫国分寺支店３階 

 

みなさん、あらためまして、こんにちは。 

今年度のカバナー公式訪問はカバナ

ーご本人が各クラブの例会を訪問して

いただくのではなく、１１月２０日パレス

ホテル立川にて開催されました多摩中 

グループ１３クラブの合同例会にお越しいただきました。合同

例会では多摩中グループの各クラブの鐘を持ち寄り、開会

および閉会時に会長が点鐘した後、尾内カバナー補佐が日

本のロータリー１００周年記念の鐘を点鐘しました。今年度

から新しく加えられた重点分野「環境の保全」についての福

原ガバナーによる卓話はこれからのクラブ奉仕に役立つ示

唆に富んでいました。新型コロナウイルス感染予防の観点

から例会に参加できなかった方がいらっしゃいます。織原グ

ループ幹事よりカバナー公式訪問合同例会のビデオがＹｏｕ

Ｔｕｂｅに掲載されていますので、ご覧頂く機会を作りたいと

思っています。 

さて、本日はクラブ運営で重要な年次総会です。新型コロ

ナウイルスの新規感染者が急拡大するなか、多くの会員の

皆様に出席いただき誠にありがとうございます。今年度の年

次総会では、例年の通りに次々年度会長・幹事、次年度の

理事・役員の選出を行なう一方で、それに加え、東京国分寺

ＲＣ定款第７条第２節の規定に従って、前年度である２０１９

－２０年度の財務会計報告並びに現年度、２０２０－２１年度

の財務会計中間報告を発表します。議事、報告、挨拶等と内

容が多岐にわたりますので余り時間に余裕がありません。 

これをもちまして会長の時間を終わらせていただきます。 

委  員  会  報  告 

【１2月例会予定】 

１日（火）第６回理事会 

年次総会 

たましん国分寺支店３階 

１５日（火）忘年家族例会 
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本 日 の 司 会   池 田 Ｓ Ａ Ａ 委 員 長  

 開会宣言・点鐘  藤 岡 会 長  

 

親睦活動・出席委員会  小 林 委 員 長 

  会員数： ３３名 出席免除会員： ４名 

メーキャップ済： ０名 欠席： ２名 

出席率：９３．1％ 

※理事会にて、コロナ禍特別措置に

より 3月末までメーキャップ済み対応

とする事が決議されました。  

出席率： １００％ 

≪前々回の訂正≫  なし 

第２５９４回   例  会  報  告     ― １２ 月 １ 日 ― 

 

会 長 の 時 間  藤 岡 会 長  照 木 会 長  

 

幹 事 報 告  岡 田 幹 事  照 木 会 長  

 

ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス  小 林 委 員 長 

  藤岡会長・岡田幹事：本日、無事年次総会を開催するこ

とができたことにニコニコします。冨永会員：妻の誕生祝    

 



年 次 総 会 

・池田次々年度幹事 

本来、幹事は会長を支えるものな

のですが、私の場合は会長に支えら

れながら、頑張っていきたいと思いま

す。非常にはっきりとモノをいう方な

ので、辛抱強く支えていけたらと思い

ます。どうぞよろしくお願い致します。 

・鳥居次年度会長 

２０２１－２０２２年度役員・理事の

ご承認ありがとうございました。    

昨年、ここで次々年度の会長を指名

された時は、コロナの話は全くなく、

「オリンピックが終わった」「５５周年

の色々な事業が終わったね」と言え 

たらいいなと考えていましたが、１２月以降、クラブの活動

も厳しい状況が続きました。とはいえ、東京国分寺ＲＣ

は、年度をまたいで、これからも活動していかなければな

らないクラブと思います。私たちの年度でどこまでできる

かわからないですけれども、地域のために奉仕活動を皆

様のご協力を頂きながら精一杯頑張っていきたいと思い

ますので、宜しくお願い致します。 

・萩原次年度幹事 

まだまだ分からないことばかりで、

皆さんに教えていただくことも多く、幹

事として心の準備もできていない状

況ですが、まだ半年ありますので、そ

の間に色々教えていただきたいと思

います。鳥居次年度会長を支えて、 

５６周年を全うしていきたいと思いますのでよろしくお願い

致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・宍戸次々年度会長 

私は入会してから８年たちます

が、その間、グループ幹事やクラブ

幹事を経験させていただきました。

今になって思うと、良い勉強をさせ

て頂き、良いご指導を頂いたと  

思います。その経験を池田幹事に 

しっかりと引き継いで、楽しい一年を送りたいと思いま

す。池田幹事を指名させていただいたのは、今年７月か

ら同じＳＡＡ委員会の委員長と副委員長という立場で過

ごしまして、私が持っていない部分をたくさん持っている

方だと思いましたので、今回、池田さんにお願いすること

になりました。経験が浅い２人ではありますが、皆様のご

理解とご指導を何卒よろしくお願いいたします。 

 

 

の花をいただきました。有難うございました。照木会員：先

日は久しぶりのニコニコ大賞、ありがとうございます。今日

は年次総会。新たに役員に就任する若い皆さまのさらなる

ご活躍を祈念いたします。よろしくお願いいたします。 

 

◇総会司会：岡田幹事 

◇総会議長：藤岡会長 

○第１号議案 

「次々年度会長・幹事の選出について」 

指名委員会９名は、次々年度会長候補に宍戸隆介会

員、幹事候補として池田輝彦会員を選出し、快諾を頂

きました。また、本日の理事会におきまして承認いただ

きました。 

採決：全会一致で承認されました。 

〇第２号議案 「次年度理事・役員について」 

２０２1－２2年度藤岡会長より次年度の役員理事の発表 

第１ 役員（６名） 

鳥居 尚行 (会長) 

藤岡 秀樹 （直前会長・ロータリー情報） 

宍戸 隆介 （会長エレクト） 

萩原 昌幸 （幹事） 

高野 善弘 （会計） 

小林 晶   （会場監督） 

第２ 理事（7名） 

池田 輝彦 （副幹事・プログラム） 

神尾 研二 （会場監督） 

奈須 智彦 （親睦活動・出席） 

照木 信久 （会員増強） 

髙橋 正典 （広報・クラブ会報・ガバナー月信・ＩＴ） 

清水 裕二 （職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕） 

飯沼 克美 （親睦活動・出席） 

採決：全会一致で承認されました。 

 

 

 

 

 


